
Протокол
собрания членов правления СНТ <<Омеrа>>

22.10.2016 Лен.обл.Выборгский район
пос.3елёная Роща

Общее количество членов правления * 7 чел.
Присутствует - б чел. Отсрствует Горелов А.О.
На правах совещательного rолоса присугствует бухrалтер-казначей Морозова М.В.

Повестка дня: Подведение итогов проверки показаний электросчётчиков на участках
садоводов, состояние водосливных канав, кустов/ мешающих электросетям и проезду
вдоль участков. Итоги сбора целевого взноса на реконструкцию сьезда с шоссе и
подсыпку дорог гравием в СНТ. Как идёт сбор членских взносов.
Предложено: председателем собрания избрать Глебова Александра Сергеевича.

Секретарём собрания Плисенко Надежду Владимировну.
Голосова н ие : за-еди ногласно, п роти в- нет, возде ржа вш ихся-нет.

1. Глебов А.С. доложил о результатах проверки. Члены правления провели с 11 сентября
по ].5 октября 2016 года осмотр участков и проверку показаний электросчётчиков. ( Акты
прилагаются к протоколу). Проверка затянулась, так как хозяева участков отсугствовали.
В результате проверки установлены нарушения по содержанию водосливных канав и

заросших кустарниками обочин на участках; Np 31, N9 32, Ns 33, Nэ 37, Ng 40, Ne 48г, N9 55,
Ne 69, Nе 73. На участках 10, 11, 44, 54,94- растр высокорослые деревья. Создают
неудобства и тень соседним участкам. Все снятые на момент проверки показания
электросчётчиков сданы бухгалтеру. На 22-х участках на момент проверки счётчиков
оплата произведена от 50 до 200 кВт вперёд, все остальные являются задолжниками.
2. Морозова М.В. - На сегодняtлний день целевой взнос сдали 79 участков. А срок был
1 сентября. Членские взносы сдали 68 участков. Но у нас в запасе ешё одна неделя до
насryпления штрафных санкций. Многие сейчас перестали ездить в СНТ, а в городе я моrу
принимать взносы только после работы по будням.
3. Шавцов А.В. - А смета по реконструкции дорог есть?

Глебов А.С. - Есть. Стройфирма готова завести материал и выполнить работы. Они
рекомендуют поторопиться с оплатой так как не сегодня-завтра пойдёт снег.
4. Постников В.В. - Считаю, что тянуть дальше нельзя. Нужно оплатить эту работу, а

разницу погасить из членских взносов.
После обмена мнениями принято решение оплатить работы по реконструкции сьезда с

шоссе и подсыпку щебнем 20-40 мм наиболее глубоких ям на дорогах в садоводстве.
Работы провести в период с З0.10 по 2.11.2016.

Посryпило преможение закрыть собрание.
Голосование: за - единогласно, против - нет, воздержавшихся * нет.
Собрание закрыто.
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